EXCELSIER

más Granos a **Argentina**

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 11 de marzo. (AP) — La Unión Soviética adquirió un millón de toneladas adicionales de maiz y sorgo a firmas exportadoras de Argentina, según se informó hoy, con lo que sus compras superan el volumen anual convenido por los gobiernos de

los dos países.

La URSS pasó a ser
el principal cliente de granos y carnes de Ar-gentina a partir de la decisión del gobierno del Presidente Jorge R. Videla de no adherir al embargo cerealero impuesto en enero de 1980 por el entonces Presidente James Carter como represalia por la intervención soviética

en Afganistán. El nuevo Presidente estadunidense, Ronald Reagan, ha mantenido hasta ahora el embar-

Las ventas a la U.R. S.S., de la nueva co-

Compró la URSS Compró la URSS más Granos

Sigue de la página cinco

secha argentina de cereales ascienden ahora a seis millones de toneladas, es decir, un millón y medio de toneladas más que el volumen anual estipulado en el convenio firmado en julio pasado. En virtud de ese acuerdo, Argentina se comprometió a vender a Moscú un total de 22.5 miliones de toneladas durante cinco años. Los volúmenes anuales míni-mos incluían tres millones de toneladas de maiz, un millón de sorgo y 500,000 de soya.

Fuentes de la junta nacional de granos, cuyo titular, David Lacro-ze acaba de regresar de Moscú, aseguraron que la URSS contempla la compra de dos millones de toreladas a n u a l e s por encima de los ni-

veles convenidos. Los anuncios de las nuevas compras sovié-ticas se conocieron pocos días antes del viaje privado que realizaría a Estados Unidos el Presidente designado Roberto E. Viola, quien tiene señaladas entre-vistas el próximo mar-tes en Washington con Reagan y el secretario de Estado, Alexander Haig.

Fuentes diplomáticas han manifestado que Estados Unidos contemplan con aprensión el notable incremento del intercambio comercial argentino - soviéti-co. Pero medios locales indicaron que es "su-mamente improbable", que Argentina reduzca su intercambio con la Unión Soviética en vis-ta de la particular situación que enfrenta el comercio exterior de este pais.

EXCELSION

Venderá más de 4,000 Millones en Cereales Argentina en 81

BUENOS AIRES, 9 de marzo. (IPS)—Argentina exportará este año más de cuatro mil millones de dólares en cereales, oleaginosas y subproductos, anunció en esta capital Jorge Zorreguieta, secretario de Agricultura y Ganadería.

Zorreguieta estimó que el conjunto del sector agro-pecuario aportará siete millones de dólares a la balanza comercial de 1981, y que de cumplirse esta previsión estaria cubierto el 80 por ciento del ingreso total de divisas por exportación.

El funcionario destacó que de utilizarse mejores semillas, emplear nuevas técnicas para el manejo y conservación del suelo y de modernizarse los sistemas de transportes, almacenaje y puertos de embarque, Argentina podría llegar a producir 50 millones de tone-

Entre los planes inmediatos en materia comercial, informó Honorio Pueyrredon, Argentina venderá a México durante 1981 un millón de toneladas de soya y sorgo, por un total de 250 millones de dólares. En el próximo año los envios se aumentarán hasta un total de 25 mil toneladas,

menadas, Existiendo proyectos para enviar también envío a México de maiz, trigo girasol y arroz, aquel pais pasaría a ser el principal comprador de cereales de